

La plaza del Navajo brinda formación muy cualificada

Un taller de empleo ofrece a ocho parados una oportunidad para encontrar trabajo cualificado

La remodelación de la plaza del Navajo es una ilustrativa manera de comprobar cuán importante es la formación cualificada a la hora de encontrar un puesto de trabajo de garantías. Y es que, independientemente del aspecto que finalmente ofrezca este enclave urbano una vez concluyan las labores que allí se realizan, lo fundamental es que los ocho desempleados que se encargan de los cometidos referidos, tendrán al término de su intervención una especialización profesional que debería colocarlos con preferencia en el mercado laboral.

A este cometido el Gobierno de Castilla-La Mancha está destinando más de 84.000 euros al taller de empleo del que forman parte estas personas. El objetivo visible al resto de ciudadanos es rehabilitar uno de los espacios urbanos más utilizados. La plaza del Navajo es un amplio espacio de forma triangular presidido por la ermita de San Cristóbal, en el que se celebran fiestas populares, verbenas y competiciones deportivas, por lo que se han dispuesto zonas diferenciadas con pavimento de piedra, albero, corteza de pino o arena para facilitar los distintos usos que se le dan a la plaza.

El taller tiene una duración de seis meses. Durante este tiempo a los beneficiarios se les imparte, además de la formación laboral, módulos de alfabetización o informática.

Página 7



Los pozoleños estrenan Punto Limpio

El medio ambiente tiene en Pozuelo de Calatrava un nuevo aliado, gracias a la puesta en marcha de un Punto Limpio que no es otra cosa que un enclave con diversos contenedores específicos destinados al depósito de los diversos tipos de residuos que se originan, fundamentalmente, en el ámbito doméstico. A comienzos de septiembre era inaugurado este nuevo recurso, habi-

litado para recibir restos de poda, muebles y enseres, escombros, chatarra y metal, ropa, aceite mineral usado, aceite vegetal usado, pilas usadas, pilas botón usadas, baterías de vehículos, papel, vidrio, envases y pinturas. A diferencia de otros de la provincia, el Punto Limpio pozoleño incorpora también un contenedor residuos de construcción y demolición en pequeña cantidad.

Página 5

Montero aboga por potenciar servicios sociales

Página 13

Renovación en la cúpula local del Partido Popular

Página 8

Multitudinaria celebración del 'Laguna Festival 2009'

Página 11

Variedad de propuestas para disfrutar de la Navidad

Página 2 y 3

La atención deportiva se polarizó con el atletismo

Página 14



El cuerpo benemérito festejó a su patrona

Página 10

La nueva web consistorial llama a ser fan de Pozuelo

El Ayuntamiento ha dotado al municipio de un nuevo, moderno y participativo portal en Internet a través del flamante dominio www.pozuelodecalatrava.es. Con un diseño fresco y actual, esta página institucional posibilita la interrelación entre los internautas, facilita la realización de trámites con la posibilidad de descarga de formularios oficiales y ofrece toda suerte de información de actualidad y de servicios.

Página 9



La travesía ofrece un aspecto renovado

Página 6